

# Soluciones de ManageEngine para **Ecosistemas Microsoft**

Active Directory Management | Real-time Active Directory Auditing | Log Management & SIEM |  
Office 365 Management, Reporting, & Auditing | SharePoint Reporting | Active Directory Backup & Recovery |  
Password Self-Service | Password Syncing | Exchange Reporting, Monitoring, & Auditing |  
Change Auditing for File Servers | Hyper-V Backup



## ManageEngine ADManager Plus

ADManager Plus es una potente y sencilla solución para la gestión y generación de informes de Active Directory que facilita el día a día de los administradores de AD y de los técnicos de Help Desk. Gestiona una gran variedad de complejas tareas como la administración masiva de cuentas de usuarios y otros objetos de AD, delegación de accesos basado en roles a los técnicos de Help Desk, WorkFlows y Automatización.

## CARACTERÍSTICAS Y BENEFICIOS

### Gestión de contraseñas

Resetea contraseñas de múltiples cuentas de usuario, establezca los ajustes de complejidad y habilite/deshabilite a los usuarios cuyas contraseñas expiren.

### Gestión masiva de objetos

Realice altas, modificaciones y elimine objetos de AD como usuarios, grupos, equipos, contactos, unidades organizativas, etc. La gestión puede realizarse de forma individual o masiva mediante la importación de ficheros CSV. Además pueden utilizarse plantillas para prefijar el formato de determinados atributos y rellenarlos automáticamente según las necesidades.

### Atributos de Terminal Services

ADManager Plus permite gestionar los atributos de los usuarios en relación a Terminal Services, como el directorio de inicio y la ruta al perfil del usuario, así como el inicio de aplicaciones, parámetros de sesión (duración, timeout, etc.) o simplemente activar/desactivar las propiedades de control remoto.

### Gestión y generación de informes de Office 365

Permite gestionar y generar informes sobre usuarios y grupos en su instalación de MS Office 365 y Active Directory desde una única consola.

### Limpieza de Directorio Activo

La solución identifica a usuarios y ordenadores inactivos para así eliminar estos objetos, cambiar su ubicación, o simplemente deshabilitarlos.

### Gestión de permisos en servidores de ficheros

Gestione los permisos NTFS de las carpetas de los servidores de ficheros y realice un inventario de permisos por usuario o por carpeta compartida.



## ¿QUÉ PROBLEMAS RESUELVE?

### Atributos de Exchange

A través de ADManager Plus, los administradores podrán crear buzones, establecer limitaciones en tamaño para el envío o recepción de mensajes, modificar los límites para el almacenamiento y configurar la política de retención de mensajes históricos. También se puede habilitar o deshabilitar el acceso a Outlook Mobile, OWA, IMAP4 y POP3. Asimismo, se pueden importar datos desde un fichero CSV para crear o actualizar datos de contacto.

### Delegación de Help Desk basada en roles

ADManager Plus permite delegar de una manera segura las tareas comunes, como el reseteo de contraseñas o la reactivación de cuentas deshabilitadas. Esto se hace asignando roles al usuario. Los técnicos del Help Desk y recursos humanos pueden acceder a ADManager Plus para resetear contraseñas, permitiendo que el Administrador de AD pueda invertir su tiempo en tareas más avanzadas.

### Workflow

Administre las peticiones de gestión de Active Directory en una ruta personalizable para revisar, aprobar y ejecutar las tareas solicitadas. El workflow actuará como un sistema de generación de tickets y le permitirá abordar el cumplimiento de regulaciones de seguridad.

### Automatización

Automatice tareas de Active Directory a través de acciones programadas en cascada sobre determinados objetos presentes en informes de Active Directory. La automatización también permitirá crear peticiones de workflow para revisar y aprobar las acciones a realizar.

### Informes completos, personalizables y programables

Los informes en ADManager Plus son personalizables, se pueden generar automáticamente y enviar una copia por correo electrónico. Los informes están categorizados por tipo:

- User Reports
- Password Reports
- Group Reports
- Computer Reports
- Exchange Reports
- Contact Reports
- Terminal Service Reports
- Group Policy Objects Reports
- Organizational Unit Reports
- NTFS Reports
- Security Reports
- Office365 Reports

Elimina las tareas repetitivas, simples y complejas, relacionadas con la gestión de Active Directory

Brinda a los administradores de AD la posibilidad de automatizar actividades rutinarias de gestión de AD y generación de informes

Facilita la creación, administración y eliminación de los objetos de AD en forma masiva

Actúa como un recurso esencial durante las auditorías de cumplimiento de políticas de seguridad tales como SOX, HIPAA, etc.

Proporciona una gestión de usuarios "móvil" a través de su app tanto para móviles iOS como Android



[www.admanagerplus.com](http://www.admanagerplus.com)

[support@admanagerplus.com](mailto:support@admanagerplus.com)

ManageEngine

## ADSelfService Plus

ADSelfService Plus pone en manos del usuario final la posibilidad de gestionar su cuenta de Active Directory a través de un intuitivo portal web de autoservicio, incluyendo sus datos de contacto, contraseña y estado de la cuenta. Permite que el usuario final resuelva fácilmente algunas de las incidencias de soporte más comunes, consiguiendo ahorrar en el coste del soporte técnico a la vez que se mejora el servicio percibido por el usuario.

## CARACTERÍSTICAS Y BENEFICIOS

### Cómo funciona

ADSelfService Plus utiliza un sistema de autenticación alternativa, basado en "preguntas secretas", que permite confirmar con fiabilidad la identidad del usuario final. Una vez verificada la identidad del usuario final, ADSelfService Plus comprueba los derechos del usuario asignados por el administrador y, si procede, el sistema desbloquea la cuenta del usuario, o cambia su contraseña, de forma totalmente automática.

### Fácil configuración

La configuración del sistema es flexible, permitiendo establecer un alto nivel de seguridad sin sacrificar la comodidad para los usuarios finales. Como resultado, se consigue un ahorro sustancial en los costes de soporte técnico a la vez que proporciona a los usuarios finales un servicio importante que opera 24x7.

### Actualización de datos de contacto

Los usuarios finales pueden ver y actualizar sus datos de contacto (nombre y apellidos, teléfono, departamento, etc.) de Active Directory directamente, lo que ayuda a mantener actualizados los datos en todo momento.

### Gestión de password desde el dispositivo móvil

Proporcione acceso inmediato a los usuarios a sus cuentas de Windows desde cualquier sitio y dispositivo. ADSelfService Plus dispone de Apps para Android, iOS y otras plataformas para ofrecer un servicio 24x7 a los usuarios.



### **Sincronización de contraseñas en tiempo real**

DSelfService Plus captura todos los cambios y restablecimientos de contraseña en Active Directory y los sincroniza mediante otros sistemas informáticos asociados y aplicaciones en la nube en tiempo real. La sincronización de contraseñas en tiempo real hará que los usuarios no tengan que recordar múltiples contraseñas y ayudará a reducir los tickets de Help Desk relacionados con las contraseñas.

### **Informes completos**

Además de ofrecer informes completos sobre el estado de las cuentas de Windows, también otorga visibilidad completa sobre el uso de DSelfService Plus dentro de su organización. Los informes son programables y se pueden enviar por correo electrónico de forma totalmente automática, con la periodicidad deseada.

### **Notificaciones automáticas**

Permite establecer notificaciones automáticas para recordar a los usuarios que sus contraseñas están a punto de caducar. El aviso es personalizable y ayuda a concienciar al usuario sobre las políticas de contraseñas, a la vez que reduce la carga de trabajo del CAU.

### **Motor de búsqueda de empleados**

Dispone de un rápido y eficiente motor de búsqueda de empleados para Directorio Activo que además se integra fácilmente con la Intranet o cualquier portal web.

### **Extensiones GINA/CP**

ADSelfService Plus incluye extensiones GINA/CP que se pueden usar para resetear la contraseña en Active Directory directamente y de forma nativa desde el PC del usuario. Esta opción ofrece más flexibilidad en cómo se conecta con AD y está pensado para los casos en los que no es deseable resetear la contraseña en remoto desde el servidor del producto.

### **Centro de seguridad**

En cuanto a seguridad de la información, DSelfService Plus es insuperable. El software ofrece una inigualable colección de características de seguridad tales como restringir cuentas de usuario inactivas, aplicar el historial de contraseñas y mucho más...

## **¿QUÉ PROBLEMAS RESUELVE?**

Servicio de reseteo de contraseñas, disponible 24 x 7 x 365.

Reduce la carga de trabajo de los técnicos de soporte.

Permite implantar un sistema de dos factores de autenticación (SMS o correo electrónico) a la hora de resetear contraseñas y desbloquear cuentas.

Facilita la aplicación de políticas de seguridad en torno a las contraseñas.

Genera informes de listas de usuarios y estatus de las cuentas.

Proporciona una gestión de usuarios "móvil" a través de su app tanto para móviles iOS como Android.

Los usuarios móviles pueden resetear su contraseña a través de su app.



[www.adselfserviceplus.com](http://www.adselfserviceplus.com)

[support@adselfserviceplus.com](mailto:support@adselfserviceplus.com)

## ManageEngine ADAudit Plus

ADAudit Plus es un software de auditoría de cambios de Active Directory. Otorga completa visibilidad sobre todos los cambios, con informes y alertas que garantizan la trazabilidad a la vez que ayudan a implantar un sistema de control de cambios en Active Directory, de acuerdo con las "mejores prácticas" de TI. Los informes responden a las cuatro preguntas vitales de la auditoría de AD: "Quién" hizo "qué" acción, "cuándo" y desde "dónde".

## CARACTERÍSTICAS Y BENEFICIOS

### Auditoría en tiempo real de Active Directory

ADAudit Plus otorga un registro completo de las acciones realizadas por administradores de Active Directory, en relación a cualquier objeto de AD, como usuarios, grupos, GPOs, equipos y OUs. Aporta trazabilidad completa sobre quién hizo cada acción, en qué momento y desde dónde.

### Seguimiento de la actividad de los usuarios finales

ADAudit Plus ofrece información detallada sobre la apertura y cierre de las sesiones de los usuarios finales junto con su duración, lo que permite analizar el uso de AD para la toma de decisiones basadas en datos reales.

### Auditoría de otros objetos de Active Directory

Permite un seguimiento de cambios en otros objetos significativos de Active Directory, como contenedores, contactos, esquema, configuración, sede, DNS y permisos.

### Asegura el cumplimiento con las políticas y normativas

Ayuda a cumplir con las normativas de seguridad, ofreciendo visibilidad y trazabilidad a la gestión de AD y facilitando las auditorías de seguridad y cumplimiento.

### Auditoría de servidores de ficheros

ADAudit Plus permite auditar los cambios realizados en la gestión de Windows File Server, EMC File Server y NetApp Filer, aportando visibilidad sobre cambios en el acceso a ficheros, cambios a la estructura de archivos y carpetas y permisos para compartir/acceder.



## ¿QUÉ PROBLEMAS RESUELVE?

### Auditoría de servidores miembros

Otorga monitorización de cada cambio en los servidores miembro con varios informes detallados sobre seguimiento de procesos, cambios en políticas, eventos del sistema, gestión de objetos y tareas programadas.

### Auditoría de Workstations

Permite monitorizar cada inicio y cierre de sesión y conocer las actividades diarias de los usuarios gracias a sus informes detallados sobre cada sesión a través de los puestos de trabajo del dominio.

### Auditoría de dispositivos extraíbles

ADAudit Plus brinda visión y monitorización sobre cambios en cada dispositivo extraíble junto con informes sobre todos los cambios en ficheros y carpetas, en ficheros tanto leídos como modificados o copiados y pegados. Esta funcionalidad está disponible a partir de Windows 2012.

### Auditoría de servidores de impresión

Para la verificación de los ficheros impresos en la red de Windows, con informes sobre uso de la impresora, trabajos de impresión recientes, así como informes por usuario e impresora.

### Archivado de eventos

Para monitorizar y controlar el crecimiento de la base de datos. Los eventos procesados más antiguos pueden ser extraídos de la base de datos de ADAudit Plus y archivados en modo comprimido para liberar espacio. Posteriormente los datos archivados podrán cargarse fácilmente en la base de datos para generar informes.

### Alertas y notificaciones por correo electrónico

Los responsables de AD pueden recibir alertas y notificaciones automáticas cuando se produzcan ciertos tipos de cambios en Active Directory.

### Informes programados

Permite programar los informes con la frecuencia que desee, incluyendo un resumen periódico de los cambios realizados.

### Auditoría de cambios en AD

Conozca las cuatro dimensiones de un cambio, "quién, qué cuándo, desde dónde", analizando la conformidad con las políticas organizativas

### Supervisión de actividades críticas

Obtenga informes predefinidos sobre actividades críticas tales como inicios de sesión y cambios en GPO, OUs, grupos, equipos y políticas de dominio

### Análisis y auditoría de eventos

Utilizando filtros y reglas, se crean los perfiles de búsqueda necesarios para obtener los datos deseados

### Detención y prevención de ataques

Alerta con antelación sobre anomalías para prevenirlas antes de que desencadenen problemas de seguridad

**Conformidad con las regulaciones de seguridad TI** tales como PCI, ISO27001, SOX, HIPAA, GLBA y FISMA

### Archivo organizado

Archive datos de auditoría durante los períodos estipulados por las regulaciones TI y genere fácilmente los informes necesarios

### Análisis forense y prevención

Estudie a fondo el proceso de archivado de la información y encuentre la causa raíz de cualquier problema para evitar que reaparezca

[www.adauditplus.com](http://www.adauditplus.com)

[support@adauditplus.com](mailto:support@adauditplus.com)

# ManageEngine EventLog Analyzer

EventLog Analyzer es una solución SIEM (Security Information and Event Management) para la gestión y análisis de logs de eventos de sus servidores, aplicaciones y dispositivos de red que detecta amenazas rápidamente y otorga completa visibilidad al histórico de sucesos a través de una sencilla e intuitiva consola web centralizada. Es una herramienta combinada de administración de EventLog y SysLog que optimiza sus recursos y facilita las tareas de monitorización, análisis y diagnóstico de sus sistemas críticos.

## CARACTERÍSTICAS Y BENEFICIOS

### Correlación de eventos en tiempo real

Con más de 70 reglas de correlación de eventos predefinidas para la gestión proactiva de amenazas. Ubica sin intervención manual cualquier intento de fuga, amenaza internas, violación a las políticas y muchos más. Su flexible constructor de reglas de correlación con drag-n-drop permite a los usuarios definir patrones de ataques y así ayudar a reaccionar proactivamente a las amenazas de seguridad

### Recolección universal de logs

Recolecta logs sin agentes (opcionales) y los descifra sea cual que su fuente (sistemas Windows, Unix/Linux, aplicaciones, routers, firewalls, etc.) o formato.

### Monitorización de la integridad de los archivos

Permite realizar el seguimiento de todos los cambios de manera centralizada así como recibir alertas en tiempo real ante la creación, acceso, vista, eliminación, modificación, renombre, etc. de archivos y carpetas. Otorga asimismo una pista de auditoría completa de todos los cambios que sucedan en archivos y carpetas. ¡Las pistas de auditoría le dirán el “qué, cuándo, dónde y cómo” de todos los cambios en tiempo real!

### Monitorización de usuarios privilegiados

Recolecta y analiza todos los eventos de actividad de los usuarios privilegiados con información precisa como qué usuario desempeñó la acción, cuál fue el resultado, en qué servidor sucedió y rastree la estación de trabajo desde donde la acción fue generada.

### Búsqueda de logs

Su potente funcionalidad de búsqueda encuentra no solo algunos campos pre-indexados, rápidamente detecta anomalías de red, errores en el sistema y las aplicaciones, etc. Permite búsquedas utilizando wild-cards, frases y operadores booleanos. Los usuarios también pueden realizar búsquedas por grupos y por rango.



### Alertas en tiempo real

Envía alertas en tiempo real mediante mensaje de texto y correo electrónico cuando ocurre una anomalía de red. Incluso puede ejecutar un programa o código para remediar la condición de alerta. Sus más de 500 criterios de alerta predefinidos para la infraestructura de dispositivos de Windows, Linux/Unix, aplicaciones y red eliminan la necesidad de establecer perfiles de alerta para tareas rutinarias, incrementando así la eficiencia operacional.

### Análisis forense de logs

Otorga detalles de los logs de eventos sin procesar, efectuando un análisis de causa raíz en minutos y reduciendo así drásticamente el tiempo de remediación. Permite generar informes forenses de red, como de actividad de usuario, auditoría de sistema, conformidad regulatoria, etc.

### Almacenamiento de logs

Almacena automáticamente todos los logs generados en un repositorio centralizado. Estos archivos de almacenamiento de logs son cifrados para asegurar los datos de logs para futuros análisis forenses y auditorías internas y de conformidad.

### Informes de conformidad

Genera informes de conformidad predefinidos para logs de eventos y Syslogs que cumplen con normativas HIPAA, GBLA, PCI, DSS, SOX, FISMA y más. Su nueva funcionalidad de valor añadido para crear informes personalizados ayuda a cumplir con las crecientes nuevas políticas de seguridad actuales y futuras.

## ¿QUÉ PROBLEMAS RESUELVE?

Gestión de logs para la seguridad de la red

Monitorización de logs de aplicaciones y generación de informes

Esté listo para auditorías y cumpla con la totalidad de las normas

Manténgase informado acerca de las actividades de los eventos en tiempo real

Seguridad total para su red

Prestaciones para entornos grandes o distribuidos (MSPs)

Reciba alertas en tiempo real para resolver los problemas de la red

Analice en tiempo real “el qué, quién, cómo, dónde y cuando” ha sucedido algo

[www.eventlogalyzer.com](http://www.eventlogalyzer.com)

[support@eventlogalyzer.com](mailto:support@eventlogalyzer.com)

ManageEngine

## Exchange Reporter Plus

Exchange Reporter Plus es una solución de análisis y generación de informes para Microsoft Exchange. Ofrece más de 140 informes diferentes sobre cada aspecto del entorno de Microsoft Exchange Server y presenta estos informes en un formato fácil de comprender. Recopila y consolida los datos de Exchange, Active Directory, IIS y otras fuentes. Cuando se le solicita, utiliza análisis para convertir estos datos en informes detallados que ayudan a la hora de tomar decisiones.

## CARACTERÍSTICAS Y BENEFICIOS

### Informes de auditoría de Exchange

Permite ver cualquier intento de inicio de sesión no autorizado o cualquier cambio realizado en los permisos de los buzones. Exchange Reporter Plus se adentra en los registros de logs y de los controladores de dominio de Exchange para ofrecer completos informes, gráficos y vistas.

### Monitorización de Servidor Exchange

Ofrece una visión unificada del entorno Exchange realizando una monitorización de las actividades a través de los DAGs (Database Availability Groups), de los servidores y de las bases de datos. Su interfaz de informes permite que los datos en bruto de Exchange se muestren en parámetros claros y procesables para una sencilla administración.

### Informes del buzón de correo

Obtenga una visión de 360 grados de los buzones de correo (activos, inactivos u ocultos) de la organización. Reportan detalles de su tamaño, crecimiento, atributos, etc. Asimismo ofrece informes por contenido, por tráfico de cada buzón, por permisos asociados a cada buzón, etc.

### Informes OWA y ActiveSync

Ayudan a monitorizar las actividades de Outlook Web Access (OWA) al filtrar los datos por Usuario, Navegador e incluso por dirección IP del cliente. Muestran el tráfico de ActiveSync mediante informes que revelan el uso, las peticiones de sincronización, detalles de políticas e información y detalles de dispositivos.

### Informes de listas de distribución

Las listas de correo de Active Directory son una excelente manera de compartir información entre los usuarios. Estos informes permiten asegurar que los datos maliciosos no utilicen el mismo medio y también mantienen una pestaña sobre la actividad de cada usuario en una lista de distribución.

[www.exchangereporterplus.com](http://www.exchangereporterplus.com)

[support@exchangereporterplus.com](mailto:support@exchangereporterplus.com)



## ManageEngine<sup>®</sup> O365 Manager Plus

O365 Manager Plus extiende la funcionalidad de los informes de MS Office 365 y proporciona una visión real junto con datos precisos de cómo se está utilizando en todo momento Exchange Online y otros componentes de Office 365. Basada en web, O365 Manager Plus combina la información de Exchange Online, de Skype Empresarial y de otros componentes de MS Office 365 para ofrecer informes detallados aportando una completa visibilidad del entorno Office 365.

## CARACTERÍSTICAS Y BENEFICIOS

### Informes de los buzones de Exchange Online

Monitoriza al detalle el uso de los buzones, analiza el tamaño del buzón frente a la cuota asignada, otorga visibilidad de los detalles del inicio de sesión OWA (Outlook Web Access) e identifica los buzones inactivos.

### Windows Azure

Ofrece un inventario completo de los grupos de seguridad, listas de distribución, contactos y licencias en el entorno de Windows Azure.

### Informes del tráfico de Exchange Online

Identifica a los principales emisores y receptores y monitoriza la seguridad del buzón con detalles del “top spam” y de los receptores de malware.

### Seguridad del Mailbox

Monitoriza la seguridad del buzón, con vistas de las políticas de retención y revisión de la configuración de contraseñas de los usuarios para asegurar que se cumplen las políticas de cumplimiento.

### Informes de Skype Empresarial

Permite ver el uso de Skype Empresarial por parte de los empleados, con detalles en los dispositivos clientes, sesiones “peer- to- peer”, detalles de conferencias y mucho más.

### Dispositivos móviles

Ofrece una completa visión del uso y estado de los dispositivos móviles utilizados para acceder a Office 365.

### Personalize, exporte y programe

Permite personalizar los informes con los filtros incorporados y exportarlos en varios formatos, así como programarlos para ser enviados por correo electrónico

[www.o365managerplus.com](http://www.o365managerplus.com)

[support@o365managerplus.com](mailto:support@o365managerplus.com)



ManageEngine

## RecoveryManager Plus

Recovery Manager Plus es una solución basada en web centralizada que simplifica la realización de copias de seguridad y restauración tanto de Directorio Activo como de máquinas virtuales (VMware e Hyper-V). Permite el backup de todos los datos de AD, recuperar objetos eliminados y restaurar todo para dejarlo tal y como estaba en un momento específico. Además, permite restaurar sólo tipos de datos y objetos específicos así como sus atributos y tiene la habilidad de realizar copias de seguridad de múltiples entornos desde un única consola.

## CARACTERÍSTICAS Y BENEFICIOS

### Solución “dos en uno”

Se trata de una única y completa solución que puede restaurar y realizar backup tanto de máquinas virtuales como de Directorio Activo

### Fácil proceso de restauración

Permite obtener una visión integral del número de copias de seguridad de las máquinas virtuales y de Directorio Activo de la empresa e inmediatamente restaurarlas tal y como estaban en un momento determinado.

### Programación de backup flexible

Programa los backups con los intervalos que mejor te convengan (cada hora, diariamente o semanalmente) y asegúrate de que tienes la versión más reciente.

### Recuperación de Directorio Activo sin reiniciar

Permite recuperar objetos borrados o deshacer cambios realizados a objetos sin tener que parar o reiniciar los controladores de dominio de Directorio Activo.

### Gestión de cambios granular

Realiza copias de seguridad como versiones separadas de cada cambio hecho en objetos de Directorio Activo. Además, permite comparar valores atribuidos a través de múltiples versiones y restaurarlos al momento deseado.

### Copias de seguridad progresivas

Realiza copia de seguridad solo de los cambios hechos después del último backup, asegurándote así de tener la copia más reciente del estado de Directorio Activo y las máquinas virtuales a la vez que se utiliza un mínimo espacio de almacenamiento.

[www.recoverymanagerplus.com](http://www.recoverymanagerplus.com)

[support@recoverymanagerplus.com](mailto:support@recoverymanagerplus.com)



## ManageEngine FileAudit Plus

FileAudit Plus es una potente herramienta para la auditoría de cambios en servidores de archivos Windows. Basado en agentes de monitorización en tiempo real, ofrece:

- Monitorización real y continua sobre los ecosistemas de archivos Windows.
- Informes en tiempo real y alertas sobre las acciones de los usuarios en los archivos Windows.
- Análisis detallado de cualquier intento de acceso a los ficheros.
- Informes de auditoría necesarios para cumplir con la normativa.

## CARACTERÍSTICAS Y BENEFICIOS

### Visión completa de todos los cambios

Todo cambio o acción realizada sobre un fichero es reportada junto con detalles que incluyen quién, cuándo y cómo se hizo el cambio.

### Análisis completo de acceso a los ficheros

Gracias a su funcionalidad para examinar los patrones de acceso a ficheros, esta herramienta muestra fácilmente cualquier intento de acceso “deshonesto” tanto de malware como de infiltrados.

### Alertas configurables de cambios en tiempo real

Permite configurar la herramienta para obtener alertas en tiempo real de cambios potencialmente peligrosos.

### Seguimiento automático de alertas

Puedes configurar la solución para que automáticamente ejecute un comando o script personalizado cuando se lanza una alerta.

### Detección de Ransomware

Las alertas de acceso a archivos basadas en umbrales y los patrones de acceso a archivos permiten exponer el ransomware y cualquier otro malware antes de que cause ningún daño grave.

### Monitorización real y continua de la integridad de los archivos

Detecta cualquier cambio inapropiado en el estado del sistema en el momento en que ocurren los cambios y antes de que pueda ocasionar ningún daño.

### Informes de análisis del almacenamiento

Para una total visibilidad sobre la utilización del espacio en disco.

[www.fileauditplus.com](http://www.fileauditplus.com)

[support@fileauditplus.com](mailto:support@fileauditplus.com)



# ManageEngine SharePoint Manager Plus

SharePoint Manager Plus es una herramienta que desde una única consola monitoriza, administra y realiza completas auditorías de los entornos de SharePoint tanto online como on premise. Ofrece una completa visibilidad de su infraestructura de SharePoint para un completo control y gestión de la información. También realiza un completo seguimiento y alerta de todos los cambios y actividades realizadas en la configuración y en los ajustes de seguridad del servidor SharePoint.

## CARACTERÍSTICAS Y BENEFICIOS

### Visibilidad de toda la infraestructura empresarial

Desde granjas de servidores a documentos, cada aspecto de su infraestructura de Sharepoint es identificado y reportado, independientemente del tamaño de la empresa y de que la información esté implementada on-premise, en modo híbrido o en la nube.

### Informes Exclusivos para SharePoint Online

Tanto informes predefinidos, como informes a medida.

### Seguimiento de Permisos

La herramienta escanea todas las granjas de servidores e informa detalladamente de los permisos de los que hacen uso los usuarios en los diferentes sitios dentro de la granja. (Los permisos directamente asignados son también identificados)

### Seguimiento de Cambios en el Contenido de SharePoint

Todos los cambios en el contenido de SharePoint son grabados y documentados.

### Auditoría de la Seguridad de Cambios de Configuración

Desde cambios a grupos a asignaciones únicas de permisos, todo cambio crítico en el acceso a SharePoint es auditado.

### Alertas Rápidas para una completa Seguridad

SharePoint Manager Plus puede ser configurado para alertar de cualquier cambio, tanto de contenido como de seguridad, dentro de la infraestructura de SharePoint.

### ¿Por qué SharePoint Manager Plus?

- Sin instalación del lado del servidor.
- Soporta tanto on-premise y ambientes de Office 365.
- Fácil Auditoría de SharePoint.
- Visibilidad de infraestructura.
- Auditoría segura de registro de datos.

[www.sharepointmanagerplus.com](http://www.sharepointmanagerplus.com)

[support@sharepointmanagerplus.com](mailto:support@sharepointmanagerplus.com)



## PRODUCTOS PARA ACTIVE DIRECTORY - INFORMACIÓN DE LICENCIAMIENTO

Producto	¿Cómo se licencia?	Versiones disponibles
<b>ADManager Plus</b>	Por dominio y técnicos de Help Desk	Standard y Professional
<b>ADSelfService Plus</b>	Por usuario	Standard y Professional
<b>ADAudit Plus</b>	Por controlador de dominio y/o servidores de ficheros	Standard y Professional
<b>EventLog Analyzer</b>	Por fuentes de log	Premium y Distributed
<b>Exchange Reporter Plus</b>	Por mailbox	Standard y Professional
<b>O365 Manager Plus</b>	Por usuario/mailbox	Versión única
<b>RecoveryManager Plus</b>	Por nº de objetos de usuario	Versión única
<b>FileAudit Plus</b>	Por servidores de ficheros	Versión única
<b>SharePoint Manager Plus</b>	Por granjas gestionadas y configuraciones Office 365	Standard y Professional
<b>AD360</b>	Según especificaciones de licencia de cada uno de los productos que componen AD360	Según las versiones de cada uno de los productos que componen AD360

# ManageEngine AD360

AD360 mejora drásticamente la forma en que Active Directory gestiona las necesidades empresariales, permitiendo que el entorno de Active Directory y Exchange de su organización sea más seguro y fácilmente gestionable

## Unifica todas las funcionalidades necesarias para una Empresa

AD360 es una solución integral para las necesidades de gestión de identidades y accesos (IAM) en un entorno Windows. Este conjunto de soluciones web unifica todas las funcionalidades necesarias para una empresa, desde el aprovisionamiento de usuarios y el autoservicio hasta la gestión de riesgos, ofreciendo una interfaz simple y fácil de utilizar. AD360 es la solución adecuada para llenar el vacío entre la tecnología y las complejas necesidades empresariales.

AD360 automatiza todas las tareas rutinarias de gestión de identidades y accesos, como por ejemplo el aprovisionamiento y el desaprovisionamiento de cuentas de usuario de forma masiva y otros objetos de AD, la gestión segura de contraseñas, la modificación de múltiples atributos de las cuentas, la administración de los buzones de correo de los usuarios y su tráfico de correo electrónico.



Contacte con nosotros para conocer más sobre las soluciones de ManageEngine



+ 34 913 121 386



+ 34 913 121 386



info@manageengine.es

[www.manageengine.es](http://www.manageengine.es)